

Camino al centenario: cinco prioridades para vivir y transmitir el espíritu del Opus Dei

En las Asambleas Regionales del Opus Dei en América Central, se definieron cinco prioridades clave para proyectarnos hacia el Centenario, y que marcarán el camino de los próximos años con la certeza de que “está todo hecho, pero está todo por hacer”.

24/03/2025

A las puertas de los cien años de la fundación del Opus Dei, el Prelado de la Obra, Monseñor Fernando Ocáriz, convocó las Asambleas Regionales, para celebrar este aniversario reflexionando juntos en cómo podríamos contribuir mejor, desde el espíritu del Opus Dei, a los desafíos que se presentan actualmente en la Iglesia y en la sociedad.

Presentamos estas conclusiones con el deseo de compartir las prioridades que, entre todos hemos identificado en la región, a través del proceso de escucha, análisis y síntesis de todas las sugerencias recibidas. Esperamos que nos sirvan para reconocer el amor de Dios en nuestra vida y llevarlo a quienes nos rodean.

Estas conclusiones, junto con las de las demás regiones, servirán como material de estudio para el Congreso General Ordinario, los próximos meses de abril y mayo, y también como base para el Plan Estratégico de América Central.

Compartimos un documento conclusivo para facilitar la reflexión personal sobre estas prioridades, de manera que cada uno asumamos, con creatividad e iniciativa, nuestro protagonismo y responsabilidad en el apasionante camino hacia el centenario.

Conclusiones de las Asambleas regionales de América Central

1. Jesucristo en el centro.

Cultivar la amistad con Cristo en la lucha por la santidad, impulsando la santificación del trabajo y la coherencia de vida.

2. Fraternidad y cultura de acogida. Saber acompañar,

estar cercanos y escuchar a las personas con cercanía, confianza y cariño.

3. Formación: una gran catequesis. Proporcionar una formación integral y profesional a todas las personas para los desafíos actuales y fomentar el sentido de misión.

4. Contar con los jóvenes.

Fomentar en ellos una actitud reflexiva, el compromiso social y una sólida preparación en temas de matrimonio y familia.

5. Comunicar el carisma. A través de nuevas narrativas, fieles al carisma, podemos expresar con mayor claridad los aspectos esenciales del mensaje del Opus Dei: el encuentro con Cristo en el trabajo, la vida familiar y el resto de actividades ordinarias.

Próximos pasos

- Reflexión sobre las conclusiones: cada persona podrá profundizar en las conclusiones de la Asamblea Regional para asumir, con creatividad e iniciativa, su protagonismo y responsabilidad en el apasionante camino hacia el centenario.
- Congreso general ordinario: las conclusiones de las Asambleas regionales de las distintas regiones serán parte del material de estudio del próximo Congreso General ordinario, en el cual se determinarán líneas de acción, para toda la Obra, de camino al Centenario.
- Plan estratégico regional: se trabajará en cada región después del Congreso General y se concretará un plan de acción detallado. Más adelante informaremos sobre los

proyectos que surjan de este estudio.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/camino-al-centenario-cinco-prioridades-para-vivir-y-transmitir-el-espiritu-del-opus-dei/> (20/01/2026)